



Jagongan

Tanggapan berita

Menanggapi berita Harian Jogja pada hari Selasa, tanggal 28 Oktober 2008 halaman 14 tentang Dinkes Temukan E.coli di air PDAM, maka dengan ini kami sampaikan bahwa narasumber Sri Wulanningsih, Kepala Bidang Penyehatan penyakit dan Penyuluhan Lingkungan Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta tidak menyebutkan pernyataan-pernyataan seperti yang dimuat pada berita tersebut, yaitu:

1. Pada Halaman 14 paragraf pertama tertulis Wulan mengatakan selain terkadang keruh dan berbau, pihaknya juga mendapati kandungan E.Coli yang berasal dari pipa penyaluran air ke warga. Penelitian tentang kualitas air dari PDAM sudah beberapa kali dilakukan dengan mengambil sample di sejumlah titik memang ada E.Coli. Pernyataan tersebut tidak benar.
2. Halaman 14 paragraf kedua Dengan kondisi seperti ini, terang dia, pihaknya menyarankan warga hati-hati mengkonsumsi air yang dihasilkan oleh PDAM Tirta Marta, terutama untuk minum. Menurutnya warga jangan mengkonsumsi air secara langsung tanpa dimasak. Pernyataan tersebut tidak benar.
3. Halaman 14 paragraf ketiga Kami memang menemukan adanya kandungan bakteri E.Coli. Pernyataan tersebut tidak benar.

Jadi dapat kami sampaikan bahwa pernyataan pada poin 1, 2 dan 3 seperti tersebut di atas bukan pernyataan dari Sri Wulanningsih, Kepala Bidang Penyehatan penyakit dan Penyuluhan Lingkungan Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta dan hal tersebut tidak benar.

Kepala Badan Informasi Daerah, Sukirno

Terima kasih atas tanggapan yang disampaikan. Berita tersebut merupakan hasil wawancara beberapa wartawan, termasuk wartawan Harian Jogja

dengan narasumber.
 Sehari setelah berita dimuat, narasumber sudah melakukan klarifikasi dan beritanya sudah muncul di Harian Jogja edisi berikutnya dan berita itu tidak lagi dipersalahkan oleh yang bersangkutan.
 Terima kasih atas masukannya

•Redaksi

Dipaparkan kepada Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perizinan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005